

1. Kreisklasse Herren

BV Neuscharrel : VfL Lönigen
Freitag, 08.04.2022, 20:00 Uhr

BV Neuscharrel und VfL Lönigen teilen sich die Punkte

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 7:7 in den Sätzen und mit 26:25 Sätzen trennten sich die Spieler des VfL Lönigen beim Auswärtsspiel in der 1. Kreisklasse Herren am Freitagabend vom BV Neuscharrel. Rund 150 Minuten ging das Match, ehe Thomas Budke das Unentschieden im Entscheidungssatz sicherte. Die Heimmannschaft profitierte im umdatierten 9. Saisonspiel davon, dass die Gäste mit 2 Ersatzspielern antraten. Einen großen Beitrag zur Punkteteilung leistete Daniel Stammermann, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Das Spiel lief wie folgt ab: Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Fuhler / Stammermann letztlich auf Lager, um Schute / Budke final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 11:13, 2:11, 6:11. Plaggenborg / Stammermann hatten gegen Mesch / Chryplewicz bei ihrem 3:0 jedoch keine Probleme. Das war ein souveräner Sieg. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Zwar brachte Thomas Budke Stefan Fuhler phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Stefan Fuhler mit 3:1 durch. Mit 3:1 hatte Thomas Stammermann im Doppel gegen Günter Schute die Nase vorn. Nicht einen Satzgewinn überließ Daniel Stammermann seinem Gegner Kuba Chryplewicz beim überzeugenden 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Das war ein souveräner Sieg. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Andreas Schmidt gegen Marian Mesch. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Lange dagegenhalten konnte Stefan Fuhler beim 2:3 gegen Günter Schute. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Unglücklich war Thomas Stammermann in der Begegnung gegen Thomas Budke, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Einen Sieg fuhr indessen Daniel Stammermann beim 11:8, 9:11, 11:7, 11:7 gegen Marian Mesch ein. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 5:4. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Kuba Chryplewicz wurden danach Andreas Schmidt unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit 3:1 hatte Daniel Stammermann im Doppel gegen Günter Schute indes die Nase vorn. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Ein Satz reichte nicht, weshalb Stefan Fuhler das Spiel gegen Marian Mesch letztlich mit 1:3 verlor. Thomas Stammermann machte mit Kuba Chryplewicz bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Andreas Schmidt hatte nachfolgend gegen Thomas Budke hingegen beim 9:11, 3:11, 9:11 kaum eine Chance. Mit dem 7:7 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des BV Neuscharrel die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 15:3 bei 7 Saison-Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des VfL Lönigen erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:9. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

BV Neuscharrel

Doppel: Fuhler / Stammermann 0:1, Plaggenborg / Stammermann 1:0

Einzel: S. Fuhler 1:2, T. Stammermann 2:1, D. Stammermann 3:0, A. Schmidt 0:3

VfL Lönigen

Doppel: Schute / Budke 1:0, Mesch / Chryplewicz 0:1

Einzel: G. Schute 1:2, T. Budke 2:1, M. Mesch 2:1, K. Chryplewicz 1:2